

Leichlingen

## Ratsmitglieder bekommen Tablets

**[19.07.2018] Die Stadt Leichlingen will ab der kommenden Wahlperiode auf die papierlose Ratsarbeit via Tablet umsteigen.**

Die Ratsmitglieder der Stadt Leichlingen im nordrhein-westfälischen Rheinisch-Bergischen Kreis sollen künftig mit Tablets arbeiten. Der Zeitung RP Online zufolge hat der Haupt- und Finanzausschuss die grundsätzliche Einführung der digitalen und damit papierlosen Ratsarbeit ab der nächsten Ratsperiode beschlossen. „Die Mitglieder des Stadtrats und der Verwaltung sollen ab der nächsten Wahlperiode ausschließlich unter Einsatz des internetbasierten Ratsinformationssystems über das Sitzungsgeschehen informiert werden und die dort vorhandenen Sitzungsunterlagen, Tagesordnungen, Einladungen und Niederschriften grundsätzlich online nutzen“, heißt es in der Verwaltungsvorlage.

Wie die Zeitung weiter berichtet, will die Verwaltung im Rahmen einer Umfrage feststellen, welche Ratsmitglieder schon im Jahr 2019 mit einem mobilen Endgerät papierlos arbeiten wollen. Für die Beschaffung der notwendigen 45 Tablets habe die städtische EDV-Abteilung 28.000 Euro veranschlagt.

(bs)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Leichlingen